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网友大揭底颠覆清纯形象

王珞丹两年换五男友

近日，有关王珞丹的负面消息特别多，
继有网友发帖披露王珞丹曾闪婚闪离，还
因此被李光洁的父母嫌弃的新闻后，昨天，
有媒体报道称，王珞丹曾在两年内换了5个
男友，使得王珞丹清纯形象完全被颠覆。

2008 年，王珞丹正在拍电视剧《我的
青春谁做主》，每晚徐睿便开车送其回剧
组，剧组的很多人都知道两人正在交往。
不过，徐睿与王珞丹的恋情维持了 3个月
便分手了。就在王珞丹和徐睿分手的短短
1 个月后，又有媒体记者巧遇王珞丹和一
名神秘的中年男子一起手挽手逛街。之
后，王珞丹被传与李光洁交往，还和黄晓明
有过一段短暂的情史。据推算，从2008年
到2010年，短短两年时间里王珞丹就交往
过徐睿、神秘中年男、李光洁和黄晓明四位
男士，还有与其闪婚闪离的男人。 小溪

小演员砸钱上戏身价就能涨

潜规则蔓延至童星？
昨天，《天涯赤子心》制片人陈先生对

外曝光：“有五六位家长，砸6位数，要他们
的孩子上戏。”演艺圈的“潜规则”已经蔓延
至童星身上。

陈先生透露，电视剧选角阶段，就有不
少家长通过各种关系找到他。“有的家长很
直接，几十万，只要他们的孩子能上戏，有
的家长甚至说，演什么都行，能露脸就行。
有些小孩子只要能上戏，演上一两部电视
剧，有了经验值，身价就上来了，其实这些
砸钱给孩子求上戏机会的家庭都不穷，很
多家长都是做生意的。”据透露，今年的暑
期大热古装神话剧中就有带“赞助”出演的
小演员，“赞助费”在 10 万元到 20 万元不
等，20 万元可以演到小演员中的男一号，
赞助费多少决定戏份多少。 胡晓

五花大榜

编首语：百度旗下视频网站奇艺（QIYI.COM），为网友们提供免费的高清正版影视作品，
《奇艺高清热播影视榜》每周向您推荐最具人气的剧集，希望成为您日常的收视指南。奇艺近
期推出“精彩看点”功能，进入播放界面后，用鼠标指向时间轴上的白色小点，就有该处片段精
彩看点介绍，单击即可播放该片断，直接进入高潮剧情。

电影热播冠军：《我的雷人男友》
No.2：《枪王之王》（超清版） No.3：《阿黛拉的非凡冒险》（超清版）
No.4：《决战刹马镇》 No.5：《赤裸特工》
其他热播电影：《嘻游记》《爱的发声练习》《出水芙蓉》《无人驾驶》
电视剧热播冠军：《泡沫之夏》
No.2：《大丫鬟》 No.3：《江城令》
No.4：《红楼梦》（2010版） No.5：《三国》（2010超清版）
其他热播剧：《永不消逝的电波》《真情错爱》《保姆与保安》《一起又看流星雨》
评点：《我的雷人男友》荒诞的台词绝对雷倒江山一片，本周火速成为热播榜冠军。近年来国内

小成本电影都有高人气，值得鼓励。暑假档人气电影《枪王之王》《决战刹马镇》《出水芙蓉》点击量
势如破竹。而赚足眼泪的《唐山大地震》将震撼登录奇艺，下周是否冲击热播榜三甲，请拭目以待。

电视剧方面，《泡沫之夏》话题不断，何润东与黄晓明是否势成水火，已成为娱乐热点。新
《红楼梦》最近还爆出选角时有“潜规则”的传闻，不过无论真假都拦不住它超高的人气。《永不
消逝的电波》奇艺播出，不同于以往“高大全”的英雄形象，剧中主角李侠有肝胆相照的兄弟
情，也有怜香惜玉的儿女情，喜欢谍战剧的你一定要看。

“壹基金会中断吗？”“有可能。”“会有这么严重吗？”“有，你和我，
我们都不能理解的严重性。”这是柴静专访李连杰的对话。

12日晚，做客央视新闻频道《面对面》栏目的李连杰首次坦言，
壹基金计划可能面临中断。昨天，网络上关于此事的讨论四起。

李连杰首度透露壹基金困境
2007年，壹基金计划在北京正式启动。作为国内首次尝试的

公益模式，壹基金和中国红十字会有三年之约。在三年的合同期
里，作为私募基金的壹基金挂靠在有公募资格的中国红十字会名
下，可借助中国红十字会的名义向社会公开募捐，做公募基金会
的项目。

今年年底，三年合同期将至。12日晚，在名为《李连杰：激
情与理性》的节目中，李连杰首次透露，壹基金存在中断的可
能。李连杰坦言，壹基金是一个已经生了的孩子，但是没有身份证，身份和法律结
构模糊，这在和他人的合作中会带来很多问题。“这孩子虽然还健健康康的，但它没
有身份证，没上学，在月子里没事，可目前它就会被希望中国公益慈善事业更加专
业化透明化发展的人质疑了。”

“如果最终成功，我也会卸任”
李连杰表示，壹基金虽然暂时能向公众募款，但没有自己的独立账户和公章，只能使用

中国红十字会的。所以壹基金潜力巨大的手机平台捐款，因为账户的不独立在操作上存在
不便，无法实现李连杰最初设计的“每人每月最少捐1元，让小捐款变成大善款”的理念。

李连杰称，在没有一个完整的法律框架保证下，做壹基金这样的尝试，就有可能面临中
断。不过他也表示，不能一直等着法律的完善，而放弃新的尝试。即便壹基金这道坎过不
去了，他也能承受。如果壹基金最终成功了，他也会卸任，将其交给一个集体管委会领导。

李连杰表示：“我过去四五年都在求人，在银幕上在所有镜头面前到处求人。人家说
你装孙子，我不是装孙子，我是真孙子。我鞠躬了四五年，但还是好多梦想没有实现。”

“壹基金一直在打擦边球”
清华大学创新与社会责任研究中心主任邓国胜表示，壹基金计划是挂靠在中国红

十字会下面进行公募的专项基金，和中国红十字会的这种合作方式很独特，最大问题就
是身份不明不白。

邓国胜称，壹基金一直在打擦边球，在很多场合，它的一些做法是违反现行规定的。
他曾在出租车背后的宣传广告上看到，壹基金计划的公益广告上并没有标注中国红十字
会。严格说来，它在没有打出中国红十字会的前提下，是没有权利做这种公益广告的。

对于壹基金将来的动向，邓国胜表示，要么继续打擦边球，要么是它升级为公募基
金会，“但在现行的法律法规里，要实现很难”。他认为，这件事反映出的最核心问题是，
在我国公募基金会都是官方垄断的，民间想要成立公募基金会是很难的，所以才会有了

“怪胎”壹基金。

网友为壹基金加油打气
网友们将壹基金可能面临中断的消息在网络上发布，从网友的微博、回帖留言看，壹

基金在公众心目中树立了一个很好的慈善形象。一些网友为壹基金面临的问题感慨的
同时，也为壹基金加油打气。

“壹基金，真正科学、合理、可持续的慈善，中国慈善应该保护和发展。”——爱在心间
“打破慈善垄断，将慈善的力量还给民间。” ——博爱馆的王旅
“出于本心，我希望壹基金能获得政府认可，做第一个吃螃蟹的基金。”——看天的人

“我不是装孙子，我是真孙子”“我不是装孙子，我是真孙子”
鞠躬了四五年，梦想还没有实现鞠躬了四五年，梦想还没有实现

壹基金或将中断壹基金或将中断

没有三年之限
运转一切顺利
在做客央视新闻频道《面对

面》栏目时，李连杰首次坦言壹
基金计划有可能面临中断，这部
分言论被媒体理解为“壹基金与
中国红十字会三年合约到期”，
对此，壹基金做出了澄清，表示
并没有所谓的三年之约的说法，
壹基金一直与红十字会保持亲
密的合作关系。目前一切运转
顺利，下半年的诸多项目正在筹
备中，“在做一切该我们做的事
情，李先生的话是呼吁更多人关
注慈善行业发展”。 综合
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